



Cornus nuttallii



Hauteur	6 - 8 m
Largeur	4-6m
Couronne	arrondie, parfois conique, Couronne semi-ouverte, grillegroeiend
Écorce et branches	rouge brunâtre à grises, s'exfoliant par petites plaques
Couleur d'automne	Jaune, Orange
Fleurs	blanc crème, fleurs en mai
Fruits	drupes ovoïdes, Ø 1 cm, d'un rouge lumineux
Épines	Aucun
Toxicité	non toxique (habituellement)
Type de sol	sols riches en humus retenant l'humidité
Pavage	Ne supporte pas de revêtement
Rusticité	7a (-17,7 à -15,0 °C)
Rusticité	7a (-17,7 à -15,0 °C)
Arbre pour la faune	arbre nourrissant pour oiseau
Application	bacs pour arbres, plantation sur dalle, petits jardins, patios
Form	arbre en simple tige/tronc, baliveau, arbre multi-tronc
Provenance	régions ouest de l'Amérique du Nord

Buisson à croissance rapide qui est également cultivé sous la forme d'un arbre. Son port est dressé et devient moins large que celui des autres variétés de Cornus. Les jeunes rameaux sont verts, mais virent ensuite rapidement au brun rougeâtre. Les troncs plus anciens sont de couleur rouge brunâtre à grise. À la venue de l'automne, ses feuilles vertes se parent d'un dégradé de couleurs allant du jaune au rouge orangé. Ses fleurs sont discrètes. Toutefois, chaque capitule constitué de petites fleurs est enserré dans 6 (parfois 4 ou 8) bractées ovoïdes et pointues. Celles-ci deviennent blanc crème à blanches avec, parfois, des reflets rosés. Elles peuvent atteindre plus de 1 cm de long. Cette caractéristique confère à cette essence un aspect particulièrement décoratif lorsqu'elle est en pleine floraison. Ses fruits d'environ 1 cm de long apparaissent dès le début de l'automne. Elle s'enracine en surface à l'aide d'un système racinaire finement ramifié et a besoin d'être protégée des vents froids venant de l'est. *Cornus nuttallii* doit son nom à Thomas Nuttall qui étudia la flore du nord de l'Amérique et fit paraître des publications au début du 19^{ème} siècle.